

I love you

Pairing: Mimi x Tai

Von abgemeldet

Prolog: Vergangenheit

Vergangenheit

Ein braunhaariges Mädchen zuckte etwas zusammen, als das Telefon klingeln hörte. Schnell nahm sie ein Handtuch trocknete ihre Hände lief ihn den Flur und nahm ab.

"Hallo?", fragte sie leise.

"Hallo mein Schatz ...", hörte das Mädchen durch das Telefon.

"Oh hallo Mama! Wo bleibt ihr denn? Das Essen ist gleich fertig!"

"Ähm mein Schatz ... tut uns leid aber wir kommen nicht ...!"

"WAS?? Wie bitte? Wieso?"

"Wir haben einen neuen Auftrag bekommen. Tut uns leid. Er ist sehr wichtig!"

"Wichtiger als eure Tochter?"

"Ach mein Sch ...!"

"SEI STILL! Vergiss es einfach. Wiest ihr was, macht doch, was ihr wollt. Das interessiert mich nicht mehr. IHR SEID FÜR MICH GESTORBEN!!!", schrei das Mädchen ins Telefon und legte dann auf.

Weinend brach sie zusammen.

Immer und immer wieder sagten sie ab.

Wie lange ging das schon so?

Sie wusste es nicht.

Immer wieder sagte sie ihr sie werden kommen und dann sagen sie wieder ab. Das machte sie krank. Verstanden sie denn nicht wie sehr sie sie damit Kapput machten? Nein, bestimmt nicht. Das wusste niemand. Keiner wusste, wie sehr sie daran zerbrach, wie ihr Herz immer mehr zersplitterte.

Langsam rappelte sie sich auf, wischte sich die Tränen weg und ging schwankend in die Küche.

Das braunhaarige Mädchen ging auf den Herd zu und machte ihn aus.

°Hab kein Hunger mehr°

Wie immer.

Auf ihrem Gesicht erschien ein kaltes Lächeln.

Sie drehte sich wieder um und ging ins Wohnzimmer, wo sie sich auf Sofa hinlegte und unter Tränen und einem kalten Lächeln einschlief und sich wünschte nie wieder aufzuwachen.

~~~ 4 Stunden später ~~~

Das braunhaarige Mädchen schreckte auf, als sie ein klingeln hörte. Elegant schwank sie ihre schlanken Beine vom Sofa und stand dann auf.

Es klingelte noch mal an der Tür.

"Ja ja ich komme schon.", rief sie genervt.

Als sie an der Tür ankam, machte sie die Tür auf und sah zwei Männer in Uniform.

"Ähm hallo was kann ich für sie tuhen?", fragte das Mädchen etwas verwirrt.

"Hallo ich bin Ofiser Lein ... könnten wir bitte rein kommen?"

"Oh ja klar tut mir leid!"

Sie ging zur Seite so das die zwei Männer mit der Uniform rein kommen konnten.

Die zwei Männer nickten dankend und traten ein.

Im Flur blieben sie stehen.

Das Mädchen bot ihnen an ins Wohnzimmer zu gehen doch die zwei lehnten ab.

Einer der zwei Männer holte aus seiner Tasche ein Foto raus und zeigte es dem Mädchen.

"Stimmt es, dass das ihre Eltern sind?"

Das Mädchen schaute sich das Foto an ihre Augen weiteten sich sie schaute wieder den Mann an und sagte ängstlich: "Ja, wieso? Was ist denn mit ihnen!"

"Ihre Eltern hatten einen Autounfall!"

Die Augen des Mädchen weiteten sich wieder sie bekam Panik und fragte hysterisch: "Was wie geht es ihnen?"

"Es ... es tut uns leid. Sie ... sie sind noch am Unfallplatz gestorben!"

Das Mädchen schaute denn Mann an.

Der Polizist schaute sie besorgt an.

Die Augen des Mädchen wurden langsam leer ... sie verloren ihren Glanz.

Leise flüsterte sie: "Nein ... nein ... nein!"

Dem braunhaarigen Mädchen wurde schlecht.

Sie sah vor ihren Augen ihre Eltern, bevor ihr schwarz vor Augen wurde und sie umfiel

...